

PRESSEMITTEILUNG

Dienst am Nächsten – Blutspende-Aktion auf dem Drillberg

Bad Mergentheim/ Main-Tauber Kreis.

Am 21. April 2015 fand auf dem Gelände der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG wieder eine Blutspende-Aktion für alle Mitarbeiter des Unternehmens statt. Wer aktive Blutspenderin oder Blutspender ist, hatte die Möglichkeit mit seiner Teilnahme anderen Menschen zu helfen.

Die Aktion wird seit 2007 regelmäßig von der Würth Industrie Service in Kooperation mit dem Deutschen Roten Kreuz durchgeführt. Insgesamt haben bereits 11 solcher Spenden-Tage stattgefunden – seit 2013 zwei pro Jahr. Eigens hierfür baute das Team des DRK alle nötigen Instrumente im Industriepark Würth auf, um die Abnahme wie bei einer normalen Blutspende durchführen zu können. Sieben Personen konnten hierbei gleichzeitig eine Spende abgeben. In den letzten drei Jahren beteiligten sich im Durchschnitt 49 Personen pro Aktion, dieses Jahr wurde mit 72 Anmeldungen ein neuer Rekord aufgestellt.

Gerade jetzt nach lang anhaltender Grippewelle macht sich ein allgemeiner Rückgang der Spenden bemerkbar, die Reserven der Kliniken nehmen rasch ab. Mit solchen Sonderterminen wie diesem wolle man dies etwas auffangen und den Leuten bewusst machen, wie wichtig das Thema Blutspende ist, damit die Behandlung von schwerkranken und schwerverletzten Menschen sichergestellt ist. Bundesweit spenden nur etwa 3% der Bevölkerung Blut, täglich werden rund 15.000 Blutspenden benötigt. Etwa 80% aller Bürger in Deutschland seien laut einer Statistik mindestens einmal in Ihrem Leben auf eine Spende angewiesen.

Grundsätzlich darf jeder Gesunde im Alter von 18 bis 70 Jahren Blut spenden. Allerdings dürfen Erstspender nicht älter als 64 Jahre sein. Vor der Blutentnahme, die nur wenige Minuten dauert, erfolgt eine ärztliche Untersuchung, bei der unter anderem Blutdruck und Puls gemessen werden. Der Spender sollte mit Anmeldung, Untersuchung, Blutentnahme sowie anschließendem Imbiss insgesamt ungefähr eine Stunde einplanen - Eine

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Kozany
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-1153

F +49 7931 91-4357

www.wuerth-industrie.com

Stephanie.Kozany@wuerth-industrie.com

22.04.2015

Stunde in der man ein Leben retten kann.



Bildunterschriften:

Bild 1: Dienst am Nächsten - Blutspende-Aktion auf dem Drillberg

Bildunterschrift 1: Leben retten - Mitarbeiter der Würth Industrie Service beim Blut spenden

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.350 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.000.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sondereilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.